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新潟 RC ７月第 ４例会 (2017.7.25) №３１９２ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

(2) 徳永 昭輝会長挨拶 

梅雨前線の影響で九州豪雨や秋田地方での豪雨被害が報じ

られていますが、新潟でも佐渡をはじめ各地で豪雨による被

害が出ています。被災された皆さんに心からお見舞いを申し

上げます。 

 本日は、梅雨明け宣言がまだ出ていない新潟に前橋クラブ

から小林会長はじめ 29名の皆様をお迎えし、また新潟 RC元

会員、パストガバナーの横山芳郎さん、元会員、元野球同好

会監督の高橋清文ご夫妻、ご家族の皆様、新潟ローターアクト

の清田浩毅会長はじめ5名のローターアクトの皆様をお迎えし

合同納涼例会が開催できることを大変光栄に思います。 

今日は、新潟RCと前橋RCの友好クラブの締結に関するお話

をさせて頂きます。新潟RCと前橋RCとの友好クラブの締結は、

1993年10月26日の定例理事会議事録によると、当時新潟県

と群馬県は 1つの地区として活動していましたが、両県が 2つ

の地区、新潟は 2560地区、群馬は 2840地区に分かれること

が決定していたことから、10月の地区大会で、前橋 RCから新

潟 RC との友好締結の申し入れがあり、理事会全員一致で“友

好クラブ締結”を承認されたと記録されています。1994年 4月

12日（第 2例会）、新潟 RC例会場で、友好クラブ締結の調印

式が行われました。前橋 RC会長、山中正太郎さん、新潟 RC

会長は川合栄一さんで、調印式の後、新潟 RCの本間彊さん

(当時幹事)の司会進行の下、盛大に納涼例会・観桜会が行わ

れ、前橋 RC山中庄太郎会長の挨拶、調印式、当時の細渕ガ

バナーが祝辞を述べられています。 

 前橋 RCと新潟 RCの友好の輪の第 1歩として、締結に先立

ってゴルフコンペが企画され、平成 6年 1月 21日（金）に雪の

ない群馬県の“富岡ゴルフ場”で行われたと記録が残っていま

す。新潟 RC のゴルフ同好会会長鈴木滋弥さんの案内で、新

潟RCの会員が参加されたようですが、勝敗の有無、参加人数

についての詳細は不明です。 

 友好クラブ締結後の両クラブの友好の輪は、ゴルフに続いて

両クラブの“野球大会”が行われその広がりをみせています。

野球大会は、新潟 RC（小林敬直会長）に念願の野球部が誕

生したことから、2010年（平成 22年）5月 16日に前橋 RCとの

待望の第 1戦が「前橋産業スポーツセンターグランド」で行わ

れ、当時の野球クラブ同好会会長・監督の小柳実さんは「前橋

RCの手心もあり、10対 9で勝利をおさめた」と当時を振り返っ

ています。友好クラブ締結後から行われてきた合同納涼例会

ですが、1994年の（平成 6年）7月第 4例会は、巻町の「四ッ

屋郷海水浴場の、“とうはち館”で行われています。当時を振り

返り、小山楯夫さんは前橋 RCの皆さんを船に乗せてあげよう

と、二日酔いの福地利明・加藤勝士会員と大倉美智子さんをク

ルーザーに乗せて四ッ屋郷海水浴場に行ったそうですが、遠

浅で船を着けることができなくてその思いを断念されたそうで

す。福地さんが海に落ちたとか・・・。海のない前橋 RCの皆さ

んに、「当時の会長、梁取清助さんは日本海の夕日を見せた

かったのではないか」と当時の模様を話してくれました。 

 7月 23日（日）、社会奉仕委員会の企画で「早朝海浜清掃」

が関谷浜海水浴場で行われましたが、夜間からの雨のため、

波は静かでしたが海浜清掃を取りやめ、急遽「早朝懇親食事

会」になりました。その時の模様を写真でお見せします。この

日は、ゴルフ同好会が紫雲寺ゴルフ場でゴルフ例会を予定し

ていたため、ゴルフ組は簡単に食事を済ませ、ゴルフ場へ行

かれました。どしゃ降りの中、1組のロートルグループは、午後

は“中止しよう”とハーフを終わりましたが、どしゃぶりにも拘ら

ず、ベストスコアー89の会員もいて、他のメンバーからは誰一

人「ハーフで中止」という発案がなく、最後まで戦い抜き、夜は

懇親会をやり親睦を深めた？というよりいたわりあったようです。

優勝は井原健至さん、ブービーは細野義彦さんでした。 

最後になりますが、今後、友好クラブとしての交流の在り方な

ども検討していくことも必要ではないかと思っています。締結

当時の前橋 RCの会員数はわかりませんが、新潟 RC の会員

は 138名でした。現在は、新潟 RC86名、前橋 RCは 116名、

うち9名の女性会員だと聞いています。写真の桜の花は、観桜

会でお世話になった前橋 RCの会員から帰り際に頂いたもの

です。数日楽しまさせて戴きました。本当にお世話になりあり

がとうございました。 

友好クラブ締結が行われた、1993₋94年度の（細渕ガバナー）

当時の新潟RCの地区役員、渡辺厳一さんの役職に「R.I.高齢

者への心づかい委員」という記載がありました。これからのロー

タリークラブとしての一つのテーマを見けたように思いました。 

(夕日の映像) 7月 21日（金）この日は晴天に恵まれ、診療の

後急いで関谷浜海岸へ行きました。雨が続き、うっとうしい日

が続いていますが、日本海の夕日を前橋 RCの皆様にプレゼ

ントしたいと思います。 

 2017-18年度 

国際ロータリー会長 

イアン・ライズリー 
 

2017～18年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
徳永 昭輝  

 
 

国 際 ロ ー タ リ ー

2017-18年度テーマ 



(3) ゲスト・ビジターの紹介 

・前橋 RC29名、元会員・夫人 3名、会員夫人 7名、RA5名 

(4) 前橋 RC 小林 要一会長挨拶 

(5) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(織戸幹事) 

新田 幸壽君  

米山奨学会寄付発表(池上 茂樹委員) 

竹田 正弘君  

青少年育成基金寄付発表(小田 等委員長) 

竹田 正弘君 小田 等君 

(6) ニコニコボックス紹介（町田 智委員長） 

・前橋 RC 小林会長以下、総勢２９名で本日お邪魔致しま

した。どうぞ、宜しくお願い致します。 

・徳永 昭輝会長 前橋 RCの皆さんを歓迎して。 

・宇尾野 隆君 小林会長、鴻田直前会長はじめ前橋 RC

の皆さんを歓迎して。 

・石本隆太郎君 ①前橋 RCの皆様をお迎えしてニコニコ

致します。②去る２３日(日)私の家内が主宰する「くれない

会 第３５回Vocal Concert」が無事終了し、ホッとしており

ます。 

・細野 義彦君 何年ぶりか？豪雨の中でのゴルフ！！そ

れでも優勝を目指したのですが結果は見事ブービー！頂

いた賞金壱万円、次回を夢見てニコニコします。 

・井原 健至君 7/23 ゴルフ同好会コンペで優勝しました。 

(7) 幹事報告（織戸 潔幹事） 

第三例会においても報告いたしましたが、8月第一  例

会より、3分間スピーチを開始します。近々に予定表（8,9

月分）を発表者にメールでお送り致しますので、準備のほ

どよろしくお願い致します。合わせて、記録として残す為、

原稿を事務局宛にメール（ワード形式）にて提出頂くよう、

ご協力のほどよろしくお願い致します。 

(8) ７月２５日例会の出席率 ５８．０２ ％ 

会員数 ８８名（出席免除会員 ８名） 

出席者 ４７  名（出席免除会員 １名を含む） 

 (2週間前メーク後 ９８．８０ ％) 

 

前橋 RC&新潟 RC合同納涼例会 

玉 知夫親睦委員長 

前橋・新潟ロータリークラブ合同納涼会は、古町芸妓

による男踊り「相川音頭」で幕を開け、新潟出身の女性

アーティスト濱田道子(ピアノ)、田村優子(篠笛),そして

大越玲子(パーカション)によるジャズや日本の童謡など、

演奏と歌で和やかな交流会となりました。お馴染みの

前橋のコーラスグループ「コール・グロリア」が「砂山」な

どを披露、「ふるさと」で会場は大合唱の渦に。 

友好クラブ同士の再会を約束して名残を惜しみまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


